

## Le ministère de l'Éducation renouvelle son soutien au déploiement de CyberCap

**Montréal, le 29 janvier 2025.** – [CyberCap](#) est fier d'annoncer le renouvellement de son partenariat avec le ministère de l'Éducation. Ce partenariat vise à renforcer la compétence numérique des jeunes Québécoises et Québécois et à les préparer aux défis du monde numérique. Précurseur en matière de persévérance scolaire par la voie du numérique, CyberCap exprime sa profonde reconnaissance au ministère de l'Éducation et plus particulièrement au ministre de l'Éducation, M. Bernard Drainville. Le renouvellement de cet investissement majeur de 500 000 \$ dans son programme Relève numérique permettra un déploiement continu à l'échelle de la province.

« Nous exprimons notre gratitude au ministère de l'Éducation pour son soutien indéfectible à la relève et aux enseignantes et enseignants en préparant les jeunes aux possibilités et défis des nouvelles technologies numériques. Depuis son lancement en 2018, le programme Relève numérique a démontré son efficacité en sensibilisant plus de 50 000 jeunes à l'importance de la compétence numérique. En accompagnant les élèves et les enseignantes et enseignants du secondaire dans l'intégration du numérique, nous nous engageons à contribuer de manière innovante à l'éducation des jeunes de 12 à 17 ans. C'est dans cet esprit que nous investissons énormément d'efforts et de créativité pour sensibiliser les élèves aux enjeux du numérique, tout en leur faisant découvrir de nouvelles possibilités d'avenir et des voies d'apprentissage différentes. Dans un monde où la technologie est omniprésente, notre objectif est de former des citoyennes et citoyens compétents, bienveillants et responsables à l'ère du numérique », a affirmé M<sup>me</sup> Marie-Astrid Dubant, directrice générale de CyberCap.

**« Le quotidien des jeunes est désormais teinté par le numérique, et c'est pourquoi, plus que jamais, nous devons les guider et les accompagner dans son utilisation. Je salue le travail de CyberCap qui, à travers le numérique, favorise leur motivation et leur persévérance scolaire », a précisé le ministre Drainville.**

M. François Sansregret, président du conseil d'administration de CyberCap, a souligné que « c'est grâce au partenariat avec les enseignantes et enseignants, les directions d'écoles secondaires et le ministère de l'Éducation que CyberCap a la fierté et la certitude de promouvoir une génération numérique qualifiée. Cette collaboration vise à augmenter les taux de diplomation et à contribuer ainsi au développement économique et social du Québec. »

CyberCap invite par ailleurs les écoles secondaires publiques des différentes régions à travers le Québec à faire connaître leur intérêt à participer au programme Relève numérique durant l'année scolaire 2024-2025.

### À propos de CyberCap

Premier incubateur numérique au Québec, CyberCap œuvre pour la persévérance scolaire et le raccrochage par des activités de prévention et d'accompagnement afin d'aider les jeunes à trouver leur place dans la société.

Depuis 2000, plus de 50 000 participations de jeunes ont été offertes par CyberCap en exploration professionnelle et en sensibilisation à la citoyenneté à l'ère du numérique pour améliorer leur situation personnelle, sociale, scolaire et professionnelle.

Les actions de CyberCap pour les jeunes du secondaire sont rendues possibles grâce au soutien financier de partenaires de taille, tels que le ministère de l'Économie, de l'Innovation et de l'Énergie, Cybereco, Pôle-Québec, Fondation RBC, Rogers Communications, Mon Avenir TI, VOOBAN, CDPQ et la Banque Nationale.



*M. Bernard Drainville, ministre de l'Éducation (au centre), lors d'un précédent passage chez Cybercap en 2023, entouré de (de gauche à droite) : Alain Villemure, administrateur, François Sansregret, président du CA, Marie-Astrid Dubant, Directrice Générale de Cybercap, Valerii Kusmenko, formateur, et Karima Ouakaf, enseignante (Photo de courtoisie : CyberCap.)*

**Pour toute demande d'entrevue avec Marie-Astrid Dubant, directrice générale de CyberCap, qui se rendra disponible, ou pour plus d'informations, veuillez contacter :**

Lilian Largier  
Conseiller en communication et philanthropie, CyberCap  
418 955-2250 | [llargier@cybercap.qc.ca](mailto:llargier@cybercap.qc.ca)